

Denis Rossier, heureux auxiliaire funéraire

Denis Rossier a longtemps œuvré professionnellement dans le milieu bancaire. Il a aussi siégé avec fidélité dans des Conseils de paroisse. Prétraité, il œuvre désormais à temps partiel comme auxiliaire funéraire pour les entreprises Périsset et Verdon. Une activité dans laquelle il se sent gratifié. Il en parle avec un bel enthousiasme.

PAR CLAUDE JENNY

PHOTO: GEORGES LOSEY



Il aura bientôt l'âge de la retraite et a consacré beaucoup de son temps aux activités paroissiales. En siégeant 15 ans d'abord au Conseil de paroisse de Font-Châbles puis dans le conseil de la nouvelle paroisse fusionnée. Ce printemps, au terme de la première législature du Conseil de paroisse né de la fusion, il a rendu son tablier d'adjoint aux finances. Mais pas question de rester inactif !

Un choix apprécié

Aussi, lorsqu'un proche lui dit qu'il a «la tête de l'emploi» pour travailler pour les pompes funèbres, il fonce ! postule et est engagé comme auxiliaire à 10-20%. Et le moins que l'on puisse dire après un semestre de pratique, c'est qu'il ne regrette pas ce choix !

«Etre proche des familles endeuillées lors des célébrations, conduire la voiture mortuaire lors du dernier voyage, procéder aux soins aux défunt, assurer le service à l'es-

pace funéraire de Payerne, autant de volets de ce qui est devenu le travail pour lequel j'étais fait. Il me va comme gant» dit-il sans faux-fuyant. «Je me sens vraiment utile en étant proche des familles endeuillées» ajoute celui qui «avale» sans perdre son sourire les remarques de certaines des nombreuses personnes qu'il connaît et qui l'interpellent parfois en lui disant «Salut le croque-mort ! Tu vas bien ?»

Ben oui, on peut être «croque mort» – on dit plutôt agent funéraire – et se sentir bien ! «Nous formons une belle équipe entre les permanents et les auxiliaires. Nous assurons notre rôle avec beaucoup de solidarité entre nous» dit-il en parlant avec empathie de ses collègues. L'empathie ! Un mot qui «colle» parfaitement à la personnalité de Denis Rossier, lui qui œuvre aussi année après année comme hospitalier lors du pèlerinage des malades à Lourdes. Et, histoire de changer de costume, chante aussi dans le chœur mixte paroissial de Font-Châbles-Cheyres.

Prions avec les saisons de la vie

PRIÈRE TRANSMISE PAR MIREILLE DUC

Pour les saisons que papa a vécues,
pour ses années de jeunesse,
pour les projets qu'il a réalisés,
bénis sois-tu Seigneur.

Pour les étés que papa a connus,
pour ses années de travail,
où il a semé son temps, ses énergies, sa tendresse
pour les autres,
bénis sois-tu Seigneur.

Pour les automnes que papa a vécus,
pour ses temps de récolte

où il a moissonné le fruit de son travail
pour le bonheur qu'il a connu, dans sa famille, ses amis,
Bénis sois-tu Seigneur.

Pour les hivers que papa a traversés,
pour ses temps d'épreuves,
où mystérieusement une autre vie se prépare,
bénis sois-tu Seigneur.

Pour cette cinquième saison dans laquelle papa est entré,
saison de plénitude, saison hors du temps et de l'espace,
saison dont tu es le soleil et la rosée.
bénis sois-tu Seigneur.